
                                                                                                                                                            
 

    Protokoll vom 19.05.2020  

 

 

Anwesende: Mike, Simon, Janis, Sophia, Jonas, Tatjana 

Protokollant*in: Tatjana 

 
    

Hinweis: Die öffentlichen Protokolle werden um vertrauliche Inhalte gekürzt. 

 

 

Tagesordnung 

 

1. Organisatorisches 

1.1. Protokollant*in 

1.2. Moderation 

2. Verabschiedung des letzten Protokolls 

3. Berichte 

3.1. Berichte der Senator*innen 

3.2. Bericht aus dem studentischen Konvent / Studierendenparlament 

3.3. Bericht vom Krisenstab 

3.4. Bericht Umfrage 

3.5. Berichte aus den Referaten 

3.6. Bericht BHN 

4. Finanzen 

5. Eilantrag StuPa 

  



                                                                                                                                                            
 

TOP 1: ORGANISATORISCHES 

1.1 Protokollant*in: Tatjana 

1.2 Moderation: Simon 

TOP 2: VERABSCHIEDUNG DER LETZTEN PROTOKOLLE 

-> verabschiedet 

TOP 3: BERICHTE 

3.1. Berichte der Senator*innen 

nicht öffentlich 

3.2. Berichte aus dem studentischen Konvent / Studierendenparlament 

-> am Do gibt’s den Antrag zur Abwahl des Präsidiums 

3.3. Bericht vom Krisenstab 

nicht öffentlich 

3.4. Bericht Umfrage 

- fertig und online, Link wird rumgeschickt 

3.5. Berichte aus den Referaten 

nicht öffentlich 

3.7. Bericht BHN 

- haben sich gestern wieder getroffen, um über das Sommersemester zu reden 

- sieht so aus, als wollen sie sich mit versch. Stellen zusammenschließen, um Forderungen an 

die Uni und das Studiwerk zu formulieren. Diese Forderungen sollen dann an die UL und das 

Studiwerk in Gesprächen herangetragen werden 

TOP 4: FINANZEN 

nicht öffentlich 

TOP 5: EILANTRAG STUPA 

-> alle Fachschaften sind als Antragstellerinnen dabei 

-> geht um die Besetzung der Stellen für Studis im Gremium für die Verteilung der Corona 

Hilfsfonds 

-> einmalig 900 Euro pro Studi 

-> Frage: Sind im Gremium für die Vertreter*innen der Studierenden insgesamt 2 Sitze 

vorgesehen oder ist es ein Sitz und der zweite Beauftragte fungiert als Vertretung? -> es sind 

zwei Sitze, völlig gleichgestellt; ist aber nicht relevant, weil es gibt wahrscheinlich eh keine 

Abstimmungen 

TOP 6: SONSTIGES: SPRECHSTUNDEN 

- Montag 16 bis 18 Uhr 

- es wird ein Post dazu gemacht 


